

Protokoll Vorstandssitzung am 12.01.26

anwesend: Georg, Jaro, Robert, Bernd, Silvio

Gast: Erik

abwesend: Henrik

Protokollschreiber: Silvio

1.) Besprechung der offenen Punkte vom letzten Protokoll:

- Zahlungsrückstände bei einem Mitglied und ausgetretenem Mitglied offen (für **Robert**)
- Reykjavik-Open-Bericht von **Robert** noch offen
- Richard zeigte sich bereit den Posten für den Kinderschutzbeauftragten zu übernehmen und vorher den notwendigen Lehrgang zu machen
- Sommerfahrt 2026: Anfrage beim Seezeit-Resort war positiv
 - 13 Kinder/Eltern hatten Interesse bekundet
 - **Silvio** führt die Organisation weiter; Vertragsentwurf mit Seezeit-Resort liegt vor
- der Start einer Schulschach AG wird von Silvio erstmal nicht weiter geplant
- vereinsinterner Vertrag mit Adrian für Schulschach AG am Archenholdt-Gym muss noch unterschrieben werden (**Silvio** bereitet dies vor)
 - Adrian kann eine Rechnung stellen und kann Geld sofort erhalten ohne dass der Senat bereits an uns gezahlt hat
- Jaro hat Mail für bezuschusste Turniere 2026 geschrieben
- geplanter Termin für Kassenprüfung am 23.01.26 (Ausweichtermin am 30.01.26) (**Robert**)
- Termin für Mitgliederversammlung 20.02.2026
 - Einladung wird nächste Woche verschickt (**Georg**)
- Oliver und Viktor haben sich wahrscheinlich noch nicht auf Spielleiterposten-Kandidatur geeinigt → Gespräch soll noch vor der Versammlung geführt werden (**Jaro**)
- Berichte zur Weihnachtsfeier und -skat wurden von Jaro hochgestellt
 - die Feiern liefen reibungslos ab und waren gut besucht
- Neujahrsbowling lief gut, aber weniger Teilnehmer als letztes Jahr; (Orga von Bernd)
- Trainerverträge wurden an Trainer verschickt
 - **Georg** kümmert sich um Unterzeichnung der Trainer

2.) LSB-Zuschuss-Frist im Februar 2026 für die Abrechnung 2025

- **Georg** meldet tatsächliche Anzahl der Trainerstunden an LSB
- keine Nachprüfung der gegebenen Trainings erforderlich, aber Trainer sollten Anwesenheitsliste führen → Trainer werden von **Silvio** darüber informiert

3.) Beitragszahlungen 2025:

- wenige Kinder noch offen, weil noch keine Rechnung erstellt wurde
- die meisten (29) Kinder und Jugendlichen haben Beiträge 2025 vollständig gezahlt
- 1 erwachsenes Mitglied hat noch Beiträge für 2025 ausstehend
- 10 ehemalige Mitglieder haben inzwischen vollständig gezahlt

4.) NDBMM am 28.03.2026

- wir bekommen Ausrichter-Freiplatz, richten das Turnier aus und spielen mit
- etwas Aufwand für Orga, aber Sfr Berlin haben die Räumlichkeiten organisiert (Schule am Ostbahnhof)
- Absprache mit Materialwart Ralf Ettel für Material für den Auf- und Abbau ansprechen
- Snacks und Getränke besorgen und anbieten
- es werden ca. sechs Leute im Orgateam von uns gesucht (aus erster Mannschaft gab es

- bereits Interessensbekundungen)
 - Aufbau am Freitagabend notwendig
 - Schiedsrichter organisieren wir nicht
- 5.) Kiezklub Treptow-Kolleg ist umgezogen
- Jaro, Richard und Silvio haben unsere Sachen gepackt
 - Jaro hat Auto gemietet und bekommt Kosten erstattet
 - diesen Freitag wird erstmal geschaut, wie die Räumlichkeiten sind
 - **Silvio** informiert die Mitglieder per Mail über neue Adresse
- 6.) Peters Anfängertraining startet demnächst (Absprache mit **Silvio und Jaro**)
- 7.) Finanzierung Samstagstrainings
- Vereinszuschuss sollte reduziert werden, aber laut Anordnung vom Finanzamt müssen wir Geld abbauen → dies bietet sich bei Finanzierung von Trainings sinnvoll an
 - daher Vereinszuschüsse i.H.v. 300€ pro Quartal inklusive Verpflegung
 - bis zum nächsten Mal Gedanken für ein gerechtes und zuverlässiges Trainerhonorar machen (**Aufgabe für alle im Vorstand**)
- 8.) zur Mitgliederversammlung:
- Budgetplan:
 - +1200€ für Samstagstrainings, +250€ NDBM, -150€ bei SomF, -100€ beim Bowling
 - Kauf von Pokalen für Vereinsinterne Meisterschaften von **Jaro** geplant:
 - Medaillien für Vereinsarbeit (Jugend/Trainer, Mannschaftsleiter, Jugendsprecher/Schulschach, Berichtverfasser, Adlershof-Schlüsselwart)
 - Berichte für Internes: Jugendarbeit (**Silvio**), Gesamtverein (**Henrik**) mit Hilfe vom Spielleiter (**Jaro**), Finanzbericht (**Robert**)
 - Gliederung/Ablauf der Versammlung wie beim letzten Mal
 - Olli und Viktor vorher ansprechen wegen Spielleiter posten (**Jaro**)
 - Bernd möchte nicht mehr für den Vorstand kandidieren
 - **Georg** erstellt die Einladung für die Mitgliederversammlung und schickt sie den Vorstandsmitgliedern vorher zur Durchsicht und dann an die Mitglieder
 - Anfrage im Kiezklub, ob die wir die Räumlichkeiten am 20.02.26 für die Versammlung nutzen können (**Silvio**)
- 9.) Turnierzuschüsse / DSAM:
- 20€-Zuschüsse u25-Open und DSAM Potsdam wurden an die Teilnehmenden ausgezahlt
 - DSAM Magdeburg 2026 wird als Vereins-Turnierfahrt angeboten und mit 20€ pro Teilnehmer bezuschusst
 - **Jaroslav** informiert alle Mitglieder per Mail darüber
- 10.) Spiellokal in Adlershof könnte ab 2027 nicht weiter gehalten werden (offen für Diskussion)
- **Georg** möchte seinen Kiezklubschlüssel von Adlershof (ab März 2026) auf ein vertretungsberechtigtes Vorstandsmitglied umschreiben lassen
 - Alternative: Dienstags kann in Baumschulenweg ein Spielabend / Trainingstag angeboten werden

Nächster Termin der Vorstandssitzung am 09.02.2026 um 20:00 Uhr